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MITO SAKURA WEEKLY VOL.1217 
2022－23 年度 No.01 

 

7 月第１回例会プログラム 

R4.7.4（月）於：水戸京成ホテル 

12:30 ～ 例会開始 

１． 開会点鐘 

２． 国歌斉唱 

３． ロータリーソング斉唱 

４． ゲスト・ビジター紹介 

５． 会長の時間 

６． 入会式 

安 隆行 新会員 

７． 米山奨学金授与 

８． 会食 

９． 委員会報告 

１０．幹事報告 

１１．卓話 高野会長・小林一裕幹事 

１２．閉会点鐘 

 

 

 

 

ご挨拶 

 

2022～2023 年度会長 高野 義久 

皆様、1 年間よろしくお願いします。 

改めて大澤会長、岡田幹事、第 3 分区大木ガバナー補佐、昨年度はお疲れ様でした。 

クラブは昨年度創立 30 周年を終え、新しい 30 年に向かって歩みを始めました。 

新たな会員が多く入会し、クラブのイメージや雰囲気も様変わりしました。新しい事にチャレンジしていく年に

していきたいと思っております。皆様と共に、次の 30 年に繋がる礎を築いていきましょう。 

今年度は体を動かす奉仕と、ロータリークラブのイメージづくりを重視していきます。 

寄付を中心とした奉仕活動ではなく、会員が活動に参加し、達成感が得られる事業を推進します。 

クラブ内では親睦が図れる企画を多く実施し、会員の相互理解を深める機会を作っていきます。 

皆様も改善すべき点や奉仕活動のアイデアがあれば、担当委員会にご進言ください。 

みんなでクラブを作り上げていきましょう。 

実りあるクラブ活動が出来るよう、ご協力をお願いします。 

 

 

 

※例会にはマスク着用のご協力をお願いします。                                          

※欠席、メークアップのご連絡は出席委員会（小林賢会員）まで 

ご連絡ください。 

 

今後の予定 

7 月 

7 月 11 日（月） 第 3 分区ガバナー補佐 宮内博夫様 事前訪問 

7 月 14 日（木） 若手親睦ゴルフコンペ 

7 月 18 日（月・祝） 休会 海の日 

7 月 25 日（月） 夜の例会 於 水戸京成ホテル 3F 

     イニシエーション・スピーチ 冨島会員 

7 月 30 日（土） 8：30～委員会活動 水戸さくら RC 杯卓球大会  

    於 リリーアリーナ MITO（青柳） 

8 月 会員増強・新クラブ結成推進月間 

8 月 1 日（月）  クラブ協議会 ガバナー公式訪問について 

イニシエーション・スピーチ 小野瀬会員 

8 月 8 日（月） RI 第 2820 地区 大野 治夫ガバナー 公式訪問 

8 月 15 日（月・祝） 休会 振替休日 

8 月 22 日（月） 休会 定款第 7 条第 1 節 
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6月 27日例会報告 

■職場訪問（於：ロイヤルグリーン内原） 

 

■前年度会長・幹事記念品贈呈   

   

■前年度出席率１００％達成会員表彰 

 

■ニコニコＢＯＸ寄付金額上位３名 

 

■入会式 

  

   

礒﨑会員の事業所であるロイヤルグリーン内原に職場訪問を実施しました。 

施設内の最新設備やティーチングプロの指導なども体験できました。参加会

員の皆様におかれましては、ゴルフの経験者未経験者問わず、プレイを楽し

み、気持ちいい汗を流しながら親睦が図られました。 

㈱関東メディアの柴﨑新会員、行政書士の小島新会員、㈱RooTs 大塚新会

員の入会式が行われました。各新会員からの挨拶や紹介者のスピーチがあ

りました。 

当クラブの会員増強の勢いを感じる例会となりました。 

今年度も新たなロータリアンを皆で集いましょう！ 

（左から、礒﨑会員・岡田会員・大澤会員・柴﨑新会員・小島新会員・大塚新会員・古賀会員） 

前年度に会長・幹事を務めていただいた大澤会員ならびに岡田会員、 

大変お疲れ様でした。前会長・幹事を中心に、会員数の大幅な純増を達成し、

ガバナー特別表彰を受賞する素晴らしい偉業を成し遂げる１年となりまし

た。 

 

お忙しいなか、ロータリアンの基礎たる例会出席につき、出席率１００％

を達成された会員の皆様を表彰させていただきました。 

今年度は、出席率の扱い変更が予定されていますが、 

各会員におかれましては、１００％を目指して積極的な例会出席をお願い

致します。 

前年度のニコニコＢＯＸ寄付金額の半期における寄付額上位３名を表彰

させていただきました。 

奉仕を基礎としたクラブ活動の一環として、今年度もよろしくお願い致し

ます。 
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■株式会社ウィルトラスト代表取締役の礒﨑博文会員より卓話が行われました。 

改めまして、ロイヤルグリーンを運営しておりま

す、株式会社ウィルトラストの礒﨑でございます。 

簡単に自己紹介をさせていただきます。 

弊社はゴルフ練習場を運営している会社ですが、

多くのゴルフ練習場は昭和 40 年から平成 3 年まで

の期間に開業した店舗が多く、現在の経営者も親か

ら引き継いで経営している会社がほとんどです。 

ですが、私は親から引き継いで経営しているわけで 

はございません。 

今年で 40 歳になりますが、30 歳のとき、親戚が

経営しているゴルフ練習場が多重債務を抱えてお

り、この多重債務の会社を引き継いでくれないか？ 

というオファーを頂きました。当時、東京の IT 関係

の会社に勤めており、何の不安もなく、むしろ急成

長の企業で恵まれた環境に身を置いておりました。安定した生活、楽しく充実した毎日を送るためには、今回の

オファーを受けない方がよかったと思います。ですが、私は人生一回きり。であれば「人が選ばない選択、辛く

とも厳しい環境に身を置く」こういった選択の方が自分自身成長させることができるのではないかと思い、今か

ら 10 年前にウィルトラストの代表取締役に就任しました。 

就任してからの 10 年間は、本当に毎日が辛く、厳しいものでしたが、就任心に誓ったことを大切に経営して

参りました。大切にしてきたものが、以下二つです。 

① 世の中に貢献する事業を続ければ必ずうまくいく 

② 身近な人から幸せにするという利他主義経営 

大きな困難をいくつも経験してきましたが、この二つを大切に経営してきた結果、一つ一つ乗り越えることがで

きました。結果、事業再生に成功。2020 年、債務はゼロとなり、ようやく当社はスタートラインに立つことがで

きました。安定した経営をできる状況になりましたが、このまま安定に走ったのでは面白くない。 

そう思った私は、就任当時から思い描いていた、地域に貢献できる地元の人たちが誇りに感じてもらえるような

お店を作りたいという夢をかなえるため、店舗リニューアルを行い、ゴルフ業界に全くなかった発想のお店、ゴ

ルフ＆エンターテイメントロイヤルグリーンを 2021 年 4 月にＯＰＥＮさせることができました。 

ゴルフ人口を増やすことができれば、ゴルフ場利用税で県税収入が増えることから、これからはゴルフをやら

ない人でも楽しんで頂けるサービスを開発していくことで、当店にご来店頂き、最終的にはゴルフの魅力を伝え

ることでゴルファーを増やしていきたいと思います。 

私の考える会社経営とは、『世の中に貢献する』『より多くの人を幸せにする』この二つです。 

どんな困難が待ち受けてもこのブレない経営指針をもっていけば、必ず乗り越えられると思っています。 

これからも引き続き、挑戦することで会社を大きくし、より多くの方を笑顔に、世の中に貢献できる会社に成長

させていきたいと思います。ご清聴ありがとうございました。 
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ニコニコ BOX 報告 

氏   名 内   容 

和田   公一郎 
大澤さん、岡田さん、ご苦労様でした。新会員の方、よろしくお願い致します。40 人にな

ったらスゴイな。 

池田 勇夫 

ロイヤルグリーン水戸礒﨑社長、久しぶりの職場訪問で楽しく過ごす事が出来ました。食

事とお酒を早く飲みたいです。今日はお世話になります。大澤会長、岡田幹事、１年間お

疲れ様でした。 

杉山 武己 大澤会長、岡田幹事、お疲れ様でした。第３分区大木ガバナー補佐、お疲れ様でした。 

鬼澤   卓 
大澤会長、岡田幹事、一年間お疲れ様でした。高野会長エレクト、来期よりよろしくお願

いします。柴﨑さん、小島さん、大塚さん、よろしくお願いします。 

礒﨑 博文 
今日はご来店ありがとうございます。皆様に楽しんで頂ける様、スタッフ一同、おもてな

しをさせて頂きます。 

岡田  柊 大澤会長、岡田幹事、お疲れ様でした。 

古賀 裕基 
小島さん、入会おめでとうございます。また、礒﨑さん素敵な会場のご提供ありがとうご

ざいます。両名とも、これから当クラブを盛り上げていきましょう！ 

圷  愛子 ゴルフクラブ初めて振りました。楽しく過ごしました。精進すれば上手になれるかな？ 

集   計 

6 月 27 日 8 件 合計 27,000 円 累計 572,720 円 

 

例会出席状況報告 

■６月第 4 回（6 月 27 日）例会出席報告 

在籍 計算会員数 出席 A 訂前出席率 メークアップ数 B A+B 訂正出席率％ 

35 名 34 名 28 名 82.35 ％ 0 名 29 名 85.29％ 

■当日欠席者（敬称略） 

根本 佳典、小林 新、萩谷 慎一、鈴木 正人、髙久 輝芳、小林 一裕、【出席免除】井小萩 誠一 

■ゲスト・ビジター（敬称略） 

安 隆行 新会員候補者 

 

 

1991 年 10 月 28 日創立、1991 年 11 月 13 日認証 

■ 会長 高野 義久   幹事 小林 一裕     ■ 例会日 毎週月曜日 12 時 30 分 

■ 事務所        （但し毎月末月曜日は 18 時 30 分より） 

〒310-0021 水戸市南町 2 丁目 5-5 常陽銀行本店内   会場  水戸市三の丸 1-4-73 
TEL 029(231)2151、 直通 029 (225)4820、FAX (225)4825            水戸京成ホテル 

会報・雑誌委員長 古賀 裕基[ TEL 0120-740-600 ]     TEL 029(226)3111 ㈹ 

    副委員長 岡田 柊  


